

Am 12. März 2022 verstarb im Alter von 89 Jahren

# Prof. Dr. Otto Ernst Krasney

Ombudsmann der Deutschen Bahn für die Betroffenen von Eisenbahnunfällen

Prof. Dr. Krasney war als Ombudsmann von 1998 bis 2008 mit der Vermittlung zwischen den Betroffenen von Eisenbahnunfällen und der Deutschen Bahn AG betraut. Besonders in den schweren Zeiten nach den Zugunglücken von Eschede und Brühl hat er sich mit seiner zugewandten und vertrauensvollen Art für die Opfer, Hinterbliebenen und Helfenden dieser Tragödien eingesetzt. Sein feines Gespür für die persönlichen Schicksale der Menschen hat nicht nur in hohem Maße zur Bewältigung dieser Krisen beigetragen, sondern auch den ganzheitlichen Blick auf solche Situationen nachhaltig geprägt.

Wir nehmen Abschied von einer außergewöhnlichen Persönlichkeit, die mit großer Empathie und Weitsicht beeindruckt hat. Durch seinen überaus wertvollen Einsatz wird er uns in dankbarer und ehrender Erinnerung bleiben.

Seinen Angehörigen gilt unser tief empfundenes Mitgefühl.

**Deutsche Bahn AG  
Vorstand und Mitarbeitende**